

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji dan syukur kepada Allah Subhanahu Wa Ta'ala atas segala rahmat juga karuniaNya kepada penulis. Berkat rahmatNya penulis dapat menyelesaikan penyusunan usulan penelitian dengan judul "Pengaruh Kepemimpinan Transformasional dan Kompensasi Terhadap Motivasi Kerja Implementasi Pada Kinerja Guru SMK XYZ". Usulan penelitian ini disusun dalam rangka penyusunan Tesis yang menjadi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Magister Manajemen Sumber Daya Manusia dari Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan Tesis ini masih terdapat kelemahan yang perlu diperkuat dan kekurangann yang perlu dilengkapi. Penulis juga menyadari bahwa Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis menyampaikan terimakasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian karya ilmiah ini. Secara khusus penulis menyampaikan terimakasih kepada Prof.H.M. Havidz Aima, MS, Ph.D, CFRM, sebagai dosen pembimbing yang telah membimbing dan mengarahkan penulis selama proses penyusunan tesis ini dari awal hingga akhir yang tak henti-hentinya memberi motivasi, masukan dan semangat kepada penulis. Penulis juga berterimakasih kepada Dr. Antonius Manurung, M.Si, selaku penguji pada seminar proposal, Lenny Dr. Christiana Nawangsari ST, MM, selaku penguji seminar hasil dan penelaah sidang tesis, serta Dr. Kamir, SE, MM selaku penguji dan penelaah sidang tesis. Kepada Direktur Program pasca sarjana, beserta segenap jajarannya yang telah berupaya meningkatkan situasi kondusif di Fakultas. Demikian juga penulis menyampaikan terimakasih kepada seluruh dosen dan staf administrasi Program Studi Magister Manajemen, termasuk rekan-rekan mahasiswa dan teman-teman yang telah berempati dalam proses penyelesaian Tesis ini. Akhirnya penulis ucapkan kepada Orang Tua dan keluarga yang selalu memberi motivasi dan doa untuk penulis. Semoga hasil penulisan ini dapat memberi sumbangsih dalam kemajuan pendidikan Indonesia.

Penulis

Fina Fridayanti